【関東】

2018 年 8 月 5 日 (日) 実施 首都圏在住の 18 世帯 38 名が参加

山梨県へ日帰りで行ってまいりました。最初は富士山の麓に位置する鳴沢氷穴へ。 ここは1年をとおして氷点下に気温が保たれる天然の氷室となっております。洞窟 の中で子どもたちは白い息を吐きながら「本当に寒い!」「すごい」と真夏の氷穴探 検をとても楽しんでいました。

昼食は全員そろってお肉と新鮮な野菜のBBQを楽しみました。子どもたちにはブドウ園自家製のしぼりたてのブドウジュースが好評でした。BBQ後、併設されているブドウ畑でメインイベントのブドウ狩りを実施しました。子どもたちはもぎたてのブドウを房ごと丸かじりしていました。

氷穴内では氷がこんなにたくさんありました



寒いので氷穴から出るときはかけ足です



ブドウおいしそう!



BBQをみんなで楽しく食べました。



(参加者の声)

- 氷穴は子どもにとってわくわくする経験だったと思います。
- 暑い時期に氷穴体験が出来るツアーというのは夏休み期間にはもってこいのイベントでした。家計にもやさしくとっても有難い体験となりました。
- ブドウ狩りでまさかお土産がたくさんもらえるとは思っていなかったのでとてもうれしかったです。